
Rettungsschere „Safety Boy“ – 100% Made in Germany

Verwendungsmöglichkeiten bei Unfällen:
1. Einschlagen der Autoscheiben 2. Durchtrennen der Sicherheitsgurte 3. Aufschneiden der Kleidung bei Verletzungen 4. Immer griffbereit durch Spezialhalterung

Die Rettungsschere ermöglicht es, sich und andere im Notfall schnell aus einem Fahrzeug zu befreien. Der stabile Griff kann als Hammer eingesetzt werden, um 
Scheiben einzuschlagen. Die Klinge schneidet Sicherheitsgurte und die Kleidung von Verletzten. Ein Klingenschutz aus Kunststoff verhindert, dass man sich oder den 

Verletzten schneidet. Mit ihrem praktischen Halter lässt sich diese Schere sicher und bequem am Fahrzeug befestigen.

Die Sicherheitsschere besteht aus stabilem, geschmiedetem Stahl und ist vernickelt und verchromt. Die Halterung aus Kunststoff wird mitgeliefert.
Die Safety Boy kann mit allen Reinigungsmitteln gereinigt werden. Ausgenommen sind salzhaltige Lösungen oder Reinigungsmittel. Weiterhin sollte die Schere nach 

jeder Reinigung nachgeölt, sauber, trocken und sicher aufbewahrt werden.

emergency shear “safety boy” – 100% Made in Germany

Possible applications in case of accidents: 
1. Smashing car windows 2. Cutting-through safety belts 3. Cutting open clothes in case of injury 4. Always handy with its special holder

The rescue shears allow you to quickly free yourself and others from a vehicle in an emergency. The sturdy handle can be used as a hammer to break windows. The 
blade cuts seat belts and the clothing of injured persons. A plastic blade guard prevents you from cutting yourself or the injured person. With its practical holder, 

these scissors can be safely and conveniently attached to the vehicle.

The safety scissors are made of sturdy forged steel and are nickel and chrome plated. The plastic holder is included.The Safety Boy can be cleaned with all cleaning 
agents. Excluded are solutions containing salt or cleaning agents. Furthermore, the scissors should be re-oiled after each cleaning, clean, dry and stored safely.


